

Masa Normal RSUD Tangsel di Pamulang Sediakan 297 Bed

written by Redaksi | 1 Desember 2020



Kabar6-Ketiga bangunan gedung Rumah Sakit Umum (RSU) Kota Tangerang Selatan (Tangsel) di Jalan Raya Padjajaran, Kecamatan Pamulang, sudah beroperasi. Nantinya ketiga bangunan layanan kesehatan ini akan tersedia 297 tempat tidur atau bed.

“Gedung 3 ini ada delapan lantai. Sebelahnya ada 4 lantai sebagai gedung penunjang,” kata Direktur RSUD Tangsel, Umi Kulsum, Selasa (1/12/2020).

Ia memaparkan peruntukan setiap lantai di gedung 4. Pada lantai 1 untuk UGD, laboratorium dan radiologi. Lantai 2 intensife care seperti ICU, NICU dan PICU, HCU.

Lantai 3 ruang operasi, yang nantinya akan beroperasi enam. Namun sekarang baru dipergunakan tiga ruangan terlebih dulu.



Ruang PICU, Gedung 3 RSUD Tangerang Selatan. (Yud)

Lantai 4 khusus ruang manajemen. “Ini yang kita tempatin,” papar Umi. Kemudian pada lantai 5 untuk bedah dan penyakit dalam. Lantai 6 beberapa untuk rawat inap anak dan ibu melahirkan.

Lantai 7 untuk perawatan pasien VIP atau eksekutif. “VIP dan eksekutif itu untuk pasien umum tersedia 33 tempat tidur,” jelas Umi. Lantai 8 ruang auditorium untuk seminar, diklat, rapat dan lain-lain.

Umi jelaskan, untuk gedung sebelahnya adalah penunjang. Seperti khusus ruang laundry, gizi dan sarana serta prasarana lainnya.

Konsepnya adalah untuk gedung 1 bagi perawatan Covid-19. Mulai dari IGD Covid sampai dengan rawat inap pasien corona. Kemudian untuk penyakit lainnya direncanakan di gedung 2 dan 3.

“Kalau covid positif kita sudah merawat itu sampai sekarang

ada 18 bed. Namun ICU belum, nanti direncanakan di 2021 untuk ICU Covid-19,” jelas Umi.



Instalasi Radiologi, Gedung 3 RSUD Tangerang Selatan.(Yud)

Dari ketiga gedung di RSUD Tangsel kurang lebih 80 persen sudah beroperasi. Saat pandemi dan di luar pandemi Covid-19 itu konsepnya berbeda. Jadi konsep pandemi yang sekarang eksisting beroperasi adalah 130 tempat tidur.

“Pasien covid full, IGD penuh rawat inap penuh. Rencana kita kalau untuk covid itu nantinya 36 bed. Dua kali lipatnya insya Allah,” ungkap Umi.

Terpisah, Nur Salim, warga Ciputat mengaku sedang menunggu istrinya yang baru saja bersalin. Ia sempat panik melihat kondisi bayinya dan kini sedang menjalani perawatan di inkubator ruang NICU.

**Baca juga: [2021 Mall Pelayanan Publik di Tangsel Mulai Beroperasi](#)

“Sekarang agak lega karena udah cepat ditangani dokter. Proses ngurusnya juga gampang, kan saya punya KTP elektronik Tangsel jadi gratis,” utaranya.(ADV)